

Dr. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



Riemerling, 24. Januar 2014

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stefan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderates

Antrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten den Gemeinderat um folgenden Beschluss:

Die Gemeinde weitet Ihre Förderung der Energieberatung für Hohenbrunner Privathaushalte aus. Zukünftig wird eine einstündige Energieberatung bezuschusst, die darauf abzielt, Geräte im Haushalt mit hohem Energieverbrauch aufzudecken und die Hohenbrunner Verbraucher für Einsparungsmaßnahmen zu sensibilisieren. Um einen zusätzlichen Anreiz zu geben, dieses Beratungsangebot zu nutzen, nehmen die ersten 50 Anmeldungen an einer Verlosung teil. Zu gewinnen gibt es einen Zuschuss für die Beschaffung von Haushaltsgeräten der höchsten Energie-Effizienzklasse.

Mit der Energievision hat sich Hohenbrunn verpflichtet, den Energieverbrauch in der Gemeinde deutlich zu senken. Wir können unsere Energieziele nur erreichen, wenn alle „mitziehen“. Die Gemeinde muss alle Möglichkeiten ausschöpfen, viele BürgerInnen durch Information und Motivation zum Energiesparen zu veranlassen. Allgemeine Energiesparappelle sind zu wenig, vielmehr sind zielgruppenspezifische Aktionen und konkrete, unmittelbar umsetzbare Einsparvorschläge notwendig.

gez. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber